

La vida en Cristo



PRIMERA PARTE SEGUNDA SECCIÓN

LA PROFESIÓN DE LA FE CRISTIANA CAPÍTULO SEGUNDO **JESUCRISTO DESCENDIÓ A LOS INFIERNOS, AL TERCER DÍA RESUCITÓ DE ENTRE LOS MUERTOS**

125. ¿Qué eran «los infiernos» a los que Jesús descendió?

Los «infiernos» –distintos del «infierno» de la condenación– constituían el estado de todos aquellos, justos e injustos, que habían muerto antes de Cristo. Con el alma unida a su Persona divina, Jesús tomó en los infiernos a los justos que aguardaban a su Redentor para poder acceder finalmente a la visión de Dios. Después de haber vencido, mediante su propia muerte, a la muerte y al diablo «que tenía el poder de la muerte» (Hb 2, 14), Jesús liberó a los justos, que esperaban al Redentor, y les abrió las puertas del Cielo.

126. ¿Qué lugar ocupa la Resurrección de Cristo en nuestra fe?

La Resurrección de Jesús es la verdad culminante de nuestra fe en Cristo, y representa, con la Cruz, una parte esencial del Misterio pascual.

127. ¿Qué «signos» atestiguan la Resurrección de Cristo?

Además del signo esencial, que es el sepulcro vacío, la Resurrección de Jesús es atestiguada por las mujeres, las primeras que encontraron a Jesús resucitado y lo anunciaron a los Apóstoles. Jesús después «se apareció a Cefas (Pedro) y luego a los Doce, más tarde se apareció a más de quinientos hermanos a la vez» (1 Co 15, 5-6), y aún a otros. Los Apóstoles no pudieron inventar la Resurrección, puesto que les parecía imposible: en efecto, Jesús les echó en cara su incredulidad.



MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Dionisio Alberto Machel. Adscrito
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 ó 91.442.45.43 / Urgencias: 626.69.21.00

E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE

28250-TORRELODONES (Madrid)



<https://www.parroquiatorrelodones.com>

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELODONES



Miércoles, 19 de marzo de 2025
José, esposo de la Virgen María

Queridos feligreses:

En este domingo de Cuaresma leemos la Transfiguración del Señor, el momento donde desvela su divinidad a los tres apóstoles, para que ellos sean el sostén de sus hermanos en el momento de la prueba. El Señor va preparando a los suyos, aun sabiendo cuáles son sus dificultades y que pueden fallar, pero no se desanima, lo cual nos enseña a confiar y no desanimarnos ante los fallos de los demás. La confirmación de su divinidad viene del Cielo, pero para ellos más que alegría, supone, de momento, temor. Cuan parecidos somos los hombres y los distintos tiempos. También nosotros nos asustamos de las acciones del cielo y nos falta esa confianza. Pero lo que está claro es que **Jesús sigue preparando a los que quiere para misiones y tareas concretas.** Que no le fallemos.

Vuestro Párroco

NÚMERO 1169
16 DE MARZO DE 2025

ASSUMPTA



II Domingo de Cuaresma

Lecturas: Gén 15, 5-12. 17-18 Fil 3, 17-4, 1

Sal 26, 1. 7-8ab. 8c-9abcd. 13-14

El Señor es mi luz y mi salvación

R. Versículo Lc 9, 35. Gloria a ti, Señor, Hijo de Dios vivo.

En el esplendor de la nube se oyó la voz del Padre:

«Este es mi Hijo amado, escuchadlo». R.

Santo Evangelio según san Lucas 9, 28b-36.

En aquel tiempo, tomó Jesús a Pedro, a Juan y a Santiago y subió a lo alto del monte para orar. Y, mientras oraba, el aspecto de su rostro cambió y sus vestidos brillaban de resplandor. De repente, dos hombres conversaban con él: eran Moisés y Elías, que, apareciendo con gloria, hablaban de su éxodo, que iba a consumar en Jerusalén. Pedro y sus compañeros se caían de sueño pero se espabilaron y vieron su gloria y a los dos hombres que estaban con él. Mientras éstos se alejaban, dijo Pedro a Jesús: «Maestro ¡qué bueno es que estemos aquí! Haremos tres tiendas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías». No sabía lo que decía. Todavía estaba diciendo esto, cuando llegó una nube que los cubrió con su sombra. Se llenaron de temor al entrar en la nube. Y una voz desde la nube decía: «Este es mi Hijo, el Elegido, escuchadlo». Después de oírse la voz, se encontró Jesús solo. Ellos guardaron silencio y, por aquellos días, no contaron a nadie nada de lo que habían visto.

Palabra del Señor

 **ADORACIÓN AL SANTÍSIMO**
Para todas la edades, todos los jueves a las 19:00 horas.



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Retiro mensual tercer jueves.** El próximo será el día 20 de este mes de marzo de las 18:15 a 19:30 hr.

□ **Cuartos sábados.** La misa de las 9:00, del próximo día 22 de marzo, se dedicará por la vida.

□ **Cáritas.** Las personas que dispongan de algún tipo de trabajo que ofrecer, o que quieran colaborar, pueden contactar con los responsables de nuestra Cáritas parroquial: Tel. 660.92.94.59 (de lunes a viernes, de 17:00 a 20:00). Los miércoles de 18:30 a 20:00 se atiende personalmente en la casa parroquial. Agradecemos nos avisen para visitar a los enfermos y ancianos.

□ **CAFÉ DE LOS LUNES. "El arte en la Europa de Postguerra. París en 1945".** El jueves 20 de marzo a las 18:30 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5, tendremos la conferencia-coloquio impartida por Pilar Sainz Benítez, licenciada en Historia y Master en Educación Artística. Estáis todos invitados.

□ **Habla el Papa. "María y José peregrinos de esperanza".** "El Santo Padre repasa en su catequesis las distintas etapas del camino de María hacia el encuentro con su Hijo: Al principio de su embarazo, María visita a Isabel y permanece con ella hasta el nacimiento del pequeño Juan. Luego, cuando ya está en el noveno mes, a causa del censo, va con José a Belén, donde da a luz a Jesús. Al cabo de cuarenta días fueron a Jerusalén para la presentación del niño; y luego, cada año, volvían en peregrinación al Templo. Pero cuando Jesús era todavía un bebé, se refugiaron en Egipto para protegerlo de Herodes. Después de su muerte volvieron a establecerse en Nazaret. Cuando Jesús, comienza su ministerio, María está presente y es protagonista en las bodas de Caná; luego le sigue «a distancia», hasta su último viaje a Jerusalén, y hasta su pasión y muerte. Tras la Resurrección, María permanece en Jerusalén, como Madre de los discípulos, sosteniendo su fe mientras espera la efusión del Espíritu Santo. Afirma Francisco que a lo largo de este itinerario, la Virgen es peregrina de la esperanza, en el sentido fuerte de que se convierte en «hija de su Hijo», en su primera discípula. María trajo al mundo a Jesús, la Esperanza de la humanidad: lo alimentó, lo hizo crecer, lo siguió, dejándose modelar primero por la Palabra de Dios".

SOLEMNIDAD DE SAN JOSÉ.

El próximo miércoles 19 de marzo, solemnidad de san José, patrono de la Iglesia universal, es día de precepto. Las Misas serán a las 9, 19 y 20 h.

¡UN ABRAZO Y QUE DIOS LE ACOMPAÑE!

Despedimos y agradecemos a don Dionisio Alberto Machel, que mientras realizaba sus estudios ha estado como adscrito en nuestra parroquia durante los dos últimos años y que retorna a su país, Mozambique, próximamente, la entrega, trabajo y cariño con los que nos ha ayudado a ser mejores.

Continuaremos rezando por él para que Dios le ayude en sus nuevas responsabilidades.

VIERNES DE CUARESMA

Via Crucis, en la parroquia, a las 19:30 h.

Recordamos que todos los viernes de Cuaresma son días penitenciales, es decir, días en que la Iglesia nos pide que guardemos la abstinencia de comer carne (a partir de los 14 años).

preguntas y Respuestas La existencia de otros mundos

Por: D. Ignacio Segarra Bañeres



¿Es posible la existencia de otros mundos en los que los hombres que habiten allí no tengan pecado original?

En teoría sí, puesto que Dios pudo crearlos. Se presentarían algunas dificultades en cuanto al valor de la Redención para esos hombres. Si se descubren esos mundos —lo cual de momento no parece posible— ya trataremos de resolverlas.

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 9 de marzo de 2025.

→ La hermana del Papa Francisco rompe el silencio sobre su hermano. ¡Y conmociona a todos!

→ Jesús te guía en el desierto.

→ Tierra Santa necesita peregrinos. Necesitamos su consuelo.

→ Personas con auctoritas (258/...).

→ Educar para mejorar.

→ Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).